

Psychiatrische Praxis

- 398 Gutachterliche und therapeutische Probleme in der Umsetzung des § 64 StGB
Klaus Hoffmann, Reinhard Mielke, Harald Dreßing

Fortbildung und Diskussion

Serie

- 401 Therapie und Begutachtung psychischer Traumata im Spiegel der Belletristik – Teil 1: Der Erste Weltkrieg aus britischer Perspektive
Peter Theiss-Abendroth

Buchhinweise

- 405 Literatur und Medizin
Ulrike Hoffmann-Richter

- 405 Psychotherapie der posttraumatischen Belastungsstörungen
Philipp Portwich

Wiedergelesen

- 406 Worauf kommt es an? Qualitätssicherung 1837
Rainer Tölle

Leserbriefe

- 407 Zu dem Beitrag „**Brauchen wir die Psychiatrie noch als eigenständiges Fach?**“ von Gerald Ulrich in Heft 6/2006
Tilman Steinert
- 408 Zu dem Beitrag „**Unterbringung nach § 18 NPsychKG in der Landeshauptstadt Hannover**“ von Stefan Kropp et al. in Heft 1/2005
Hermann Elgeti

- 398 Dilemmas of Expert Opinion and Coercive Treatment According to § 64 German Penal Code
Klaus Hoffmann, Reinhard Mielke, Harald Dreßing

Education and Debate

Series

- 401 Therapy and Assessment of Psychological Trauma as Mirrored by Fiction – Part 1: World War I in British Perspective
Peter Theiss-Abendroth

Book Reviews

- 405 Literatur und Medicine
Ulrike Hoffmann-Richter

- 405 Psychotherapy of Post-Traumatic Stress Disorder
Philipp Portwich

Re-Read

- 406 On What Does It Depend? Quality Assurance 1837
Rainer Tölle

Letters to the Editors

- 407 Regarding the Article „**Are we Still in Need of Psychiatry as a Special Field Within Medicine?**“ by Gerald Ulrich in Issue 6/2006
Tilman Steinert
- 408 Regarding the Article „**Involuntary Hospitalisation in 2000 According to German ‚PsychKG‘ in the City of Hannover**“ by Stefan Kropp et al. in Issue 1/2005
Hermann Elgeti

Kongresse 411

Neue Bücher/Vorschau 412

Jahresinhaltsverzeichnis:

Das Jahresinhaltsverzeichnis steht unter www.thieme.de/psychiat-praxis/Jahresverzeichnis2006.pdf zum Download bereit. Zum Einbinden in den Jahrgangsband bitte für den Buchbinder ausdrucken.